

Misunderstanding

Why is it so hard to love?!

Von abgemeldet

Kapitel 14: Are you crazy?

2005.03.07: Tyaaaaaaaa~ der letzte Teil is noch gar ned so lange her, aber irgendwie will ich den Mist hier ma los werden XDDD Vor allem weil es mich nervt, dass diese FF so wenig Kommentare bekommt obwohl sie anscheinend so viele Leute lesen -_-"

--- CHAPTER 14 --- ARE YOU CRAZY? ---

Nachdem Miyavi und Kiyoharu gegangen waren, setzte sich Die zu Kaoru und Kyo auf die Couch. Toshiya stand noch immer wie angewurzelt da.

"Seit wann seit ihr beide denn ein Paar?" wollte Kao wissen, der Die eine Zigarette reichte.

"Oh ehm..." Dai wurde verlegen "Noch nicht lange, kam eher zufällig." ^^; er ließ seinen Blick immer wieder zu Totchi schweifen, welcher den Blick gesenkt hielt.

"Du hast niemals angedeutet, dass du Miyavi magst." Wandte Kyo ein. Er erinnerte sich an die Unterhaltung mit dem Gitarristen, in der er andeutete, jemanden aus der Band zu lieben. Er konnte nicht glauben, dass Die wirklich mit Mi zusammen war.

"Wie gesagt, Zufall." Antwortete Die >>Wie auch, wenn da selbst jetzt noch keine Gefühle sind...<<

>>Das kann nicht sein.<< Totchi wurde eiskalt und er umarmte sich selbst. >>Er hat doch gestern noch gesagt, er würde mich lieben. Wie kann er da jetzt so plötzlich mit Miyavi zusammen sein?<<

"Toshiya, alles ok?" fragte Kaoru und sah den Bassisten mitleidig an.

"Sicher..." entgegnete dieser leise "Alles bestens. Ich... hab noch was zu erledigen. Entschuldigt mich bitte."

"Wo willst du denn hin?" o.ô wollte der Bandleader wissen, doch Toshiya ging ohne ein weiteres Wort hinaus "Ob es ihm gut geht? Er war so blass."

"Wird schon nicht so schlimm sein." Sagte Die kalt.

"Willst du nicht mal nach ihm sehen? Tust du doch sonst auch immer." Mischte sich Kyo wieder ein und sah Die dabei durchdringend an. Er wusste genau, dass irgendwas zwischen den beiden passiert sein musste.

"Bin ich sein Babysitter?" antwortete Die, versucht gleichgültig, doch Kyo erkannte die Verletztheit in seiner Stimme "Ich kann mich doch nicht immer nur um Totchi kümmern."

"Dann gehe ich eben zu ihm." Beschloss der Sänger und gab Kaoru einen Kuss "Wartet

nicht auf mich."

"Ich gratuliere." Kiyoharu saß mit Miyavi zusammen in einem Eiscafe und sah ihn an.
"Was meinst du?" o.ô; der Gitarrist war bis dahin in Gedanken versunken gewesen.
"Ich rede von der Sache mit Die. Es freut mich für euch." ^^
"Ach so." Mi blickte lächelnd in seine Eisschokolade "Aber ich weiß gar nicht, ob man sich darüber freuen sollte."
"Wieso nicht? Es ist doch schön, dass ihr euch gefunden habt." Wandte der Sänger ein.
"Du weißt aber nicht, was ich weiß." Entgegnete Mi leise.
"Was meinst du damit? Stimmt was nicht?" o_ô
"Nun... gestern Nacht ist einiges geschehen, wie du weißt. Die Sache mit Kyo und Kaoru; Irgendwas mit Shinya und Kamijo, wovon du wahrscheinlich mehr weißt, als ich. Und übrig bleiben da noch Die und Toshiya." Kiyoharu hielt seinen Blick fragend auf den Gitarristen gerichtet "Dai hat Toshiya gestern Nacht seine Liebe gestanden."
"Was?!" O_O
"Es ist wahr." Miyavis Lächeln versiegte "Doch Toshiya hat ihn kalt abgewiesen. Als Daidai mich aufsammelte, war er total durch den Wind. Er hat sehr gelitten."
"Aber ich dachte, du und er...?!" Kiyoharu war sichtlich verwirrt.
"Nein, zwischen uns ist nicht. Dai war so betrunken letzte Nacht und ich habe ihm weiß gemacht, dass wir mit einander geschlafen haben."
"Aber warum?"
"Weil ich nicht zusehen kann, wie er leidet. Daidai bedeutet mir sehr viel und ich würde noch ganz andere Sachen tun, um ihm zu helfen."
"Das nennst du Hilfe?" fragte der SADS Sänger ungläubig lachend "Auch wenn Die dir wichtig ist, du lügst ihn doch damit genauso an wie die anderen. Du glaubst doch nicht wirklich, dass ihm das hilft?"
"Doch ich denke schon. Ich glaube, dass es ihm so leichter fällt, die Enttäuschung von Toshiya zu ertragen. Und vielleicht begreift auch Toshiya so, was er Die angetan hat."
"Ich verstehe..." Kiyoharu drückte seine Zigarette aus und fuhr sich durchs Haar "Aber ob das wirklich der richtige Weg ist, wage ich zu bezweifeln."
"Bitte behalt es trotzdem für dich. Wenigstens für eine Weile. Ich werde Dai die Wahrheit sagen und ihm alles erklären so bald ich kann."
"Ist gut, ich sage nichts. Aber wenn du dein Wort nicht hältst kannst du sicher sein, dass ich es aufdecken werde."

"Kamijo, hör bitte auf." Shinya drückte den Sänger sanft von sich weg, als dieser seinen Hals zu küssen begann "Ich kann nicht."
"Warum? Was ist los, Shishi?" Kamijo sah ihn an.
"Es geht einfach noch nicht, bitte versteh das."
"Oh, die alten Wunden tun noch zu weh, nicht wahr? Bitte entschuldige."
"Nein, das ist es nicht." Wandte Shin ein "Es ist nur, dass die anderen drüben sind und..." er errötete "Sie könnten uns hören."
"Wenn das alles ist! Lass uns woanders hingehen!" lächelte Kamijo "Ich will nicht mehr auf dich verzichten, Koi..."
Bei diesem Wort bekam Shinya eine Gänsehaut. Er hatte sich so lange danach geseht,

dieses Wort aus dem Mund des Sängers zu hören, aber es erzielte nicht die Wirkung, die er erwartete.

"Nein. Ich muss wieder rüber. Die Band ist wichtig." >>Was ist los mit mir?<<

"Ist gut, du hast ja recht." Kamijo ließ Shinya los und küsste ihn noch ein Mal sanft

"Dann geh rüber, ich hab eh noch was zu erledigen."

Der Drummer nickte und Kamijo brachte ihn noch vor die Tür des Raumes, wo die anderen saßen.

"Sehen wir uns heute Abend?" wollte Shin wissen und Kamijo nickte lächelnd.

"Ich komme zu dir, in Ordnung?"

"Hai." Hauchte Shinya, küsste Kamijo zum Abschied und sah ihm zu, wie er die Treppen hinunter ging.

"Toshiya, warte!" Kyo lief hinter ihm her und musste feststellen, dass der Bassist keine Anstalten machte, stehen zu bleiben "Komm schon! Ich muss mit dir reden!"

"Lass mich in Ruhe!" rief Toto von vorne und ging weiter "Ich will nicht reden."

Doch Kyo ließ nicht locker und hastete hinter ihm her, bis er vor ihm stand.

"Ich weiß, was los ist. Es tut mir leid." Keuchte er und bemerkte, dass Toshiya weinte.

"Du weißt gar nichts. Ich hab alles kaputt gemacht!"

"Wieso du?" o.ô;

"Ich dachte, du weißt was los ist?!" der Bassist lächelte bitter "Ich habe Die heute Nacht zurück gewiesen!"

"Du hast was?!" O_O° der Sänger konnte nicht glauben, was er da hörte "Wieso hast du das getan?"

"Wegen der Band! Dir en grey hätte darunter gelitten! Das wissen wir und Die wusste es auch."

"Soll das heißen, all sein Kummer und all die Mühe war umsonst? Bist du denn wahnsinnig? Weißt du nicht, wie sehr Die dich liebt?!" Kyo fuhr Totchi an. Er konnte beim besten Willen nicht begreifen, was den Bassisten dazu bewegt hatte.

"So sehr kann er mich ja nicht lieben, wenn er gleich mit Miyavi rummacht."

"Wenn du ihn abgewiesen hast, ist das aber auch kein Wunder. Wenn du nur wüsstest, wie sehr er dich geliebt hat. Ich weiß nicht, was gestern Nacht alles gesagt wurde, aber wenn Die sich so schnell für jemand anderen entscheidet, musst du ihn sehr verletzt haben!" ò.ó

Toshiya schwieg. Kyo hatte recht, er war wirklich zu hart zu Die gewesen.

"Was sollte ich jetzt noch ändern? Wenn er sich für Mi entschieden hat, ist es doch jetzt eh verloren."

"Und das aus gutem Grund." Entgegnete Kyo kalt "Du bist wirklich ein Idiot, Toshiya! Jemanden wie Die weißt man nicht ab, wenn er sich endlich selbst überwindet, sich in ein Bandmate zu verlieben und es ihm dann auch noch gesteht! Wenn Die sich nicht sicher gewesen wäre, dass du genauso fühlst und dass die Band nicht darunter leidet, hätte er es dir nie gesagt!" der Sänger schüttelte den Kopf über Toshiyas Dummheit und ließ ihn auf der Straße stehen.

Den Bassisten trafen Kyos Worte wie ein Blitz. Natürlich stimmte es, jedes Wort. Aber das hatte er vergangene Nacht nicht sehen wollen.

To Be Continued...